



OnLyme-Aktion.org
Aktionsbündnis gegen zeckenübertragene
Infektionen
Deutschland e. V.
www.OnLyme-Aktion.org

Zecken-Borreliose – Offener Brief an Gesundheitsminister Bahr

In einem offenen Brief fordert das Aktionsbündnis gegen zeckenübertragene Infektionen Deutschland e.V. (OnLyme-Aktion.org) die Verbesserung der katastrophalen Versorgungslage von Borreliose-Patienten.

Binnen weniger Tage erzielte diese Brief-Aktion bereits über tausend Mitunterzeichner. Jeder, der seinen Namen unter den offenen Brief setzen lassen möchte, kann eine E-Mail mit seinem Namen und dem Betreff "Offener Brief" an kontakt@onlyme-aktion.org senden. Der Brief ist unter der

[URL: http://onlyme-aktion.org/mitmachen/aktuelle-aktionen/borreliose-offener-brief-an-bundesgesundheitsminister-daniel-bahr/](http://onlyme-aktion.org/mitmachen/aktuelle-aktionen/borreliose-offener-brief-an-bundesgesundheitsminister-daniel-bahr/)

zu finden. Die Aktion wird im Mai 2013 mit der Übergabe des Briefs im Bundesgesundheitsministerium enden.

Lyme-Borreliose ist die häufigste durch Zecken übertragene Infektionskrankheit. Durch unzuverlässige Tests und unzureichende Behandlung geraten viele der Betroffenen in ein chronisches Stadium mit langem Leiden, das aus volkswirtschaftlichen und gesundheitspolitischen Gründen nicht länger vernachlässigt werden darf. Seit Jahren besteht ein medizinischer Meinungsstreit, insbesondere um die Behandlung einer Borreliose im fortgeschrittenen Stadium, der auf dem Rücken der Patienten ausgetragen wird. Es fehlt an spezialisierten Ärzten, an zuverlässiger Diagnostik und an einer sicher heilenden Therapie.

An erster Stelle fordert das Aktionsbündnis, dass sich Patienten nach Aufklärung durch den Arzt für eine der verschiedenen Behandlungsoptionen entscheiden können. Zur Zeit wird Betroffenen in der Regel nach maximal 21 Tagen Antibiotika jede weitere kausale Behandlung verweigert.

OnLyme-Aktion.org, das Aktionsbündnis gegen zeckenübertragene Infektionen Deutschland e. V., hat sich zum Ziel gesetzt, mit Aktionen und Kampagnen auf die gesundheitspolitischen Missstände insbesondere bei der Lyme-Borreliose aufmerksam zu machen und Betroffenen eine Stimme zu geben.

Weitere Informationen und Angebote des Aktionsbündnisses: www.OnLyme-Aktion.org

OnLyme-Aktion.org auf Facebook: <http://www.facebook.com/OnLymeAktion.org>

Twitter: <https://twitter.com/onlymeaktionorg>